

Pilgerfahrt: Krakau 1

Von Pfr. Ronald A. Givens
16. März 2025



Im Juni diesen Jahres wird sich eine Pilgergruppe aus unserer Pfarrei für eine Woche auf den Weg nach Krakau begeben. Pfarrer Givens ist zurzeit dorthin unterwegs, um diese geistliche Fahrt vorzubereiten. Wir werden jeden Tag Fotos und Eindrücke dazu auf der Homepage veröffentlichen. Nachfolgend finden Sie den ersten Impuls:

Oben auf der Empore: die Rückansicht. Musizierende Engel über den Orgelpfeifen. Aus dieser Perspektive sieht man, dass ihnen allen der Rücken gestärkt wird.

Es muss nicht jeder wissen, und schon gar nicht jeder sehen, wer mir den Rücken stärkt. Aber ich muss wissen, ich muss mich verlassen können, dass ich mich zurücklehnen kann, dass ich mich anlehnen kann, dass ich weiß, da gibt es einen Halt, auch wenn der Abgrund tief ist.

In Kutná Hora, auf dem Weg nach Krakau, oben auf der Orgelempore habe ich mich noch einmal vergewissert, wer mir den Rücken stärkt. Und wer sich auf mich verlässt, dass ich ihm oder ihr den Rücken stärke.

